



Piden trabajadores judiciales que Estados Unidos sancione a legisladores que aprobaron la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- En una carta, trabajadores del Poder Judicial solicitaron al gobierno de Estados Unidos sancionar a los legisladores que aprobaron la reforma judicial, además de aplicar otras medidas contempladas en la Ley Global Magnitsky, sobre responsabilidad de Derechos Humanos y también la Orden Ejecutiva 13818 sobre abusos contra manifestantes.

https://drive.google.com/file/d/1YaPNBTDuN9I9YWBUI95czFvIQTxv_17F/view